

résidences immobilier

Niché au sein d'une résidence bourgeoise au charme intemporel, à quelques pas seulement de la plage et des commodités, cet appartement de 78 m², situé au dernier étage, saura vous envoûter par son raffinement et son confort. Dès votre entrée, vous serez accueilli par un séjour baigné de lumière, s'ouvrant sur une terrasse ensoleillée, idéalement orientée au Sud-Ouest, invitant à la détente. La cuisine, indépendante et entièrement équipée, s'accompagne d'un cellier discret et pratique. L'appartement dispose de deux chambres, dont l'une se distingue par son design en rotonde. Une élégante salle ...

Nestled in a bourgeois residence with timeless charm, just a few steps from the beach and amenities, this 78 m² top-floor apartment will captivate you with its refinement and comfort. As soon as you enter, you'll be greeted by a light-filled living room opening onto a sunny, south-west-facing terrace, inviting you to relax. The separate, fully-equipped kitchen is accompanied by a discreet, practical pantry. The apartment has two bedrooms, one of which is distinguished by its rotunda design. An elegant shower room with WC completes this cocoon of well-being.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





